

Das Caesar-Verfahren

Türchen 21

Das Caesar-Verfahren wurde, wie der Name schon sagt von Caesar erfunden. Heute zu Tage ist es das einfachste Verfahren um Nachrichten zu verschlüsseln, damals war das nicht der Fall. Deshalb hat Caesar das „einfache“ Verfahren benutzt um sehr geheime Nachrichten zu verschlüsseln.

Wie geht es aber?

Wie bereits erwähnt sehr einfach, man verschiebt das Alphabet um eine ausgewählte Einheit nach rechts.

Beispiel: IHENXFKHQ → LEBKUCHEN

hier wurde das Alphabet um drei Einheiten verschoben
A wurde zu D, B zu E, C zu F, usw.

Tip:

„E“ ist der am häufigsten verwendete Buchstabe in Deutschland.

Welcher kam hier am häufigsten vor?



Entschlüsselt diese geheime Nachricht

H M I F I W X I R

A I M L R E G L X W O I O W I

A	B	C	D	E	F	G	H	I	J	K	L	M	N	O	P	Q	R	S	T	U	V	W	X	Y	Z

Lösung: _____

Erst nach der Lösung scannen

